
審査会委員から事前に寄せられた準備書に対する意見について 

 

箇所 意見内容 

全体 

化石燃料を使った発電、特に石炭火力は温暖化や水銀排出、あ

るいは有害な石炭灰の処理の問題などがありますので、基本的

に望ましいとは思えませんが、本設備は天然ガス（メタンガス）

でＣＯ２発生量も相対的には少なく、コンバインド方式というこ

とで発電効率も５０％あるいはそれ以上（本当に６４％か？）

あると思われますので、基本的には導入すべき発電設備と考え

ます。 

また、ガスも関東天然瓦斯開発（大多喜ガスか？）などから調

達して地産地消でできるなら、なお良しと思われます。 

 

資料４ 


